

# 幸 橋

<平戸小学校だより8号>

～思いやりのある子供～  
～自ら考え工夫する子供～  
～たくましい体と実践力のある子供～

令和3年7月19日  
平戸市立平戸小学校  
文責 校長 山村昭文



## 七夕の願い

7月7日は七夕です。1年生の廊下の所に願い事を書いた短冊や飾りが笹の葉（竹）いっぱいにつまみ結ばれています。今のご時世からか「かぞくがコロナにかかりませんように」というのが多かったようですが、素直に「うたがうまくなりますように」や「あしがはやくなりますように」など1年生らしいかわいらしい願い事に思わず笑みがこぼれてしまいました。子供の素直さや純粋さを大事にしてあげたいものです。一人一人がかけがえのない存在です。自分の願いや夢に向かって、いろいろなことを経験しながら豊かな人生を歩んでいってほしいことを願っています。少し時期は過ぎています。子供の願いや夢を聞いてあげて、励ましてあげるとても大切なことだと思います。

## 交通少年団

夏の全国交通安全週間での活動を前に、9日（金）に交通少年団の基礎訓練を平戸警察署交通課、交通安全協会の皆様に御指導いただきました。はじめに体育館で練習して、その後、農協、郵便局の所の交差点で実際に交通整理を行いました。緊張した面持ちでしたが、しっかり笛を吹き、旗を振る姿はかっこよく見えました。14日（水）～16日（金）の3日間、登校時間帯に活動しました。交通少年団の活動が、子供たちの交通安全に対する意識を高めること、地域の皆様への啓発につながることを期待しています。



また、夏休み中は、特に観光などによる交通量の増加が予想されます。子供たちには交通事故に遭わないように、注意をして行動してほしいと思います。飛び出しは絶対にしないことや自転車は決められた場所や乗り方をするなど、ルールをしっかり守って安全に過ごしてほしいと思います。



## 避難訓練

14日（水）に避難訓練を実施しました。災害に備えるという点で、各学期に火災や地震、不審者侵入等を想定して行っています。今回は火災を想定した訓練でしたが、先日、参加した会議でお聞きしたところ、令和2年度の平戸市の火災件数は33件で、負傷されたり、亡くなられたりした方もおられたそうです。火災原因の1番は「たき火」だということです。令和3年度の全国統一の防火標語は「おうち時間 家族で点検 火の始末」だそうです。夏休み中、子供たちが家で過ごす時間も増えることと思います。火災予防に関して、御家庭でも点検されてください。



14日（水）に避難訓練を実施しました。災害に備えるという点で、各学期に火災や地震、不審者侵入等を想定して行っています。今回は火災を想定した訓練でしたが、先日、参加した会議でお聞きしたところ、令和2年度の平戸市の火災件数は33件で、負傷されたり、亡くなられたりした方もおられたそうです。火災原因の1番は「たき火」だということです。令和3年度の全国統一の防火標語は「おうち時間 家族で点検 火の始末」だそうです。夏休み中、子供たちが家で過ごす時間も増えることと思います。火災予防に関して、御家庭でも点検されてください。

## 楽しい夏休みを！

明後日からいよいよ夏休みです。子供たちは楽しみにしていることでしょう。昨年度はコロナ禍による臨時休業の影響で夏休みが短くなりましたが、今年度は例年通りの期間、夏休みがあります。第1学期の終業式では、水の事故や交通事故などから身を守る「安全」と早寝早起き、食事をきちんと取るなどの「規則正しい生活」について注意をします。

また、せっかくの長い休みですので、今はどこかに出かけることは制限されると思いますが、平戸の自然に触れることや、長い休みを利用したことに取り組み、思い出に残る夏休みを過ごしてほしいものです。子供の頃のふるさとでの思い出は、一生忘れることのないものです。

## 【登校日・県民祈りの日】

夏休み中の登校日は、8月9日（月）に設定されています。御承知のように、この日は「県民祈りの日」です。今年は「山の日」を8日に移動した関係で、本来は振替休日になるところですが、例年通り、9日を登校日として学校において平和集会などを行います。「8月9日」という日は、長崎県民にとって特別な日であり、これからも平和の祈りを忘れないようにしていきたいと思っています。